



# 国府の子

2024(令和6)年度 7月号

学校教育目標

なかよく かしこく たくましく

浜田市立国府小学校 文責:大石

## 1学期終了～さあ、夏休み！～

本日、1学期終業式を行いました。全校児童302名でスタートし、1学期間、「挑戦すること」「思いやりの気持ちをもつこと」「あいさつをすること」の3つのことを意識しながら生活してきました。子ども達の頑張りはいかがだったでしょうか？保護者の皆様には、1学期間大変お世話になりました。ありがとうございました。

明日から9月1日まで夏休みに入ります。子どもたちも楽しみにしていることだと思います。終業式のあいさつの中で、夏休み中たくさん思い出を作ってほしい、また、事故等に気を付け、安全に過ごすこと、生活リズムに気を付けて健康に過ごすことについて話をしました。楽しい夏休みを過ごして欲しいと思います。

9月2日には、元気よく登校してくる子どもたちに会うのを楽しみにしています。

挑戦すること  
思いやりの気持ちを  
もつこと  
あいさつをすること

## 各種見学や教室（三島ファーム・租税教室・科学教室）



3年生は、三島ファームに見学に出かけました。ハウスの見学や野菜づくりのコツを教えてもらいました。



6年生が租税教室を行いました。講師の方から、税金の種類や使途について教えてもらいました。



4年生が科学教室を行いました。光の偏光の実験を見て驚きの連続でした。セロテープで偏光板も作りました。



特別支援学級の子どもたちは、市東部の支援学級や支援学校の友達と交流学習を行いました。楽しいゲームを紹介しました。



## 英語科授業～ Let' s Try ～

5・6年生は週2時間英語の授業をしています。教科書を見られた方もおられると思いますが、話すことや書くこと等、楽しく学べるようになっています。年度初めにもお伝えしたように、今年度から教科書が改訂となりました。教育関係では、「個別最適な学び」「協働的な学び」とよく言われます。これらのことを行っていく一つの手立てとしてタブレット端末の活用があります。さらに、教科書にはQRコードがたくさん導入され、様々な学びをサポートしています。小学校の英語は、中学校での学習のベースづくりがあるので、楽しく学べることが1番です。写真は、音楽に合わせて英語の発音を繰り返している場面です。子ども達も笑顔の授業でした。



## 1年生タブレットとの出会い～もっと使ってみたいな～

1年生が初めてタブレットを使いました。タブレットの使い方を学んだ後、実際にパスワードを入力し、ログインしていきます。この日は、ベテランの6年生がタブレットの先生です。パスワード入力後に、画面が切り替わった瞬間、「わあ～」と嬉しそうな声があがりました。卒業するまでタブレットを大切に、そして、有効に活用していきましょう。



## ご寄付～ありがとうございました～

3日（水）に、「下府・子どもと地域を考える会」の久佐会長様と岡田事務局長様が来校され、学校の教育活動に役立ててほしいと多額のご寄付をいただきました。このたび、40年の歴史ある会を閉じられることになり、これまでの取り組みについてお話をうかがいました。今後は、学校が本会の思いを引き継ぎ、子どもたちのために、いただいたご寄付を有効に活用させていただきます。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。



## 学校閉庁期間

今年度も夏季休業中に学校閉庁期間があります。市の広報にも掲載されていましたが、8月11日（日）～8月16日（金）は閉庁となります。何かありましたら、浜田市教育委員会に連絡をお願いします。